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ATA DA 13. ESSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021

CÂMARA M NICIPAL DE SALGADO, ESTADO DE SERGIPE

Aos vinte e uatro dias do mês de Março do ano de dois mil e vinte e um, ás

dezessete h ras e quarenta e quatro minutos, na sala das Sessões José

Américo Cr z Freitas, situada na rua Felinto Alves Teixeira S/N; sob a

Presidência vereador Civaldo Evangelista Fraga, Vice-presidente Maria da

Conceição d s Reis Silva, Primeiro Secretário José Ribeiro Neto, Segundo

secretário arcelo Domingos de Andrade, Terceiro secretário José

Raimundo a Silva Fonseca e demais vereadores, os senhores, Amaral

Valeriano da ilva, José Aécio Santos de Jesus, Josefa Santos Garcia Ferreira,

Lucas Araújo Moraes, Mafilza Silva Gomes e Raimundo Francisco dos Santos

Júnior. O P esidente declarou aberta a presente Sessão Ordinária. No

expediente d dia consta indicação n.06/2021 da vereadora Josefa Garcia. No

pequeno exp diente o vereador José Ribeiro saudou a todos, e falou que está

preocupado p incipalmente com os mais carentes, e citou sobre um caso de uma

senhora que or mais de uma vez veio para a secretaria de assistência pedir

uma cesta b' sica e lhe foi negado, e falou que a lei municipal da assistência

social ainda stá em vigor, e falou do auxílio emergencial que foi cortado, e

comentou so re a inauguração do posto médico do povoado Macedina, e

ressaltou que estamos numa pandemia e explicou, e falou sobre o projeto do

FUNDES, e s bre algumas mensagens que recebeu sobre algumas emendas e

explicou, e sa ientou sobre a função do vereador que é também de fiscalizar. O

vereador Jos' Raimundo saudou a todos, e falou de sua preocupação também

no sentido do mais precisados do município e falou que os vereadores são

cobrados no ia a dia, e comentou que até agora a questão do socorro as

famílias das 01 rias do povoado Água Fria não foi atendido, e explicou. O senhor

presidente pa ou a presidência para a vice-presidente, que falou sobre algumas

mensagens n s redes sociais de alguns servidores dizendo que a câmara já

tinha ésquecid do salário atrasado de dezembro dos servidores,' e esclareceu

que a parte da âmara ela já fez, agora é com o prefeito, e explicou. A presidente

em exercício d volveu a presidência. O vereador Raimundo Francisco saudou

a todos, e par benizou a atitude da vereadora Maria da Conceição na sessão
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passada so re a vista na emenda do vereador Lucas, e pediu que o prefeito

Givanildo fi sse diferente e nomeasse logo os secretários que estão faltando,

e citou a s cretaria de agricultura e meio ambiente, e explicou. O senhor

presidente r ssaltou como se deu o voto da vista pedida pelo vereador Raimundo

Francisco, e explicou. A vereadora Mafilza saudou a todos e comentou sobre a

reinauguraç o do posto médico do povoado Macedina, e parabenizou a gestão

e a secretári de saúde pelo esforço, e explicou, e falou sobre a situação difícil

pela qual es amos passando, e falou sobre as famílias mais carentes, e falou

sobre a tram ação do projeto do FUNDES e explicou sobre sua importância. A

vereadora M ria da Conceição saudou a todos e falou de sua preocupação com

as famílias q e estão passando por dificuldades nesse momento de pandemia,

e explicou, e alou do auxílio emergencial e citou o valor, e questionou ao prefeito

ações nesse sentido, e falou que os vereadores são cobrados sobre ações de

prevenção a corona vírus, e falou da desobediência e que todos temos que

fazer nossa arte, e pediu que cada vereador adotasse algumas familias, e

explicou, e fa ou sobre sua colocação com relação a emenda do vereador Lucas

na sessão pa sada. O vereador Lucas saudou a todos, e questionou se já tem

data a vinda a secretária de saúde para essa casa, e falou sobre uma denúncia

que aconte u na marcação de exame, falou da inauguração do posto do

povoado Mac dina, e explicou, e falou sobre algumas situações que envolvem

as agentes d saúde, e explicou, e falou sobre a equipe médica e a falta de

material no p sto do povoado Saco Encantado. O vereador Amaral saudou a

todos, e pedi socorro para policiamento ostensivo nas áreas dos povoados

Quitéria, Tab leiro do Mendonça e para toda aquela região, e explicou. O senhor

presidente di e que fará um oficio em nome da casa para o departamento de

segurança pú Iica do estado solicitando esse policiamento. O vereador Marcelo

saudou a tod s, e salientou que Salgado tem sorte de ter oposição, e explicou,

e falou que te gente no município passando fome, passando por dificuldades,

e pediu que o refeito mande sua equipe da secretaria de assistência social ver

essas questõ s, e disse que o povo precisa de ações concretas. O vereador

José Aécio sa dou a todos, e explicou sobre a interpretação de uma fala sua, e

questionou so re a pintura dos prédios, e parabenizou a prefeitura pela ação

concreta de oje na entrada da cidade, e falou de algumas outras ações

concretas que a gestão já fez, e ressaltou que não entraram os recursos da
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covid19 ain a para os municípios, e explicou, e falou sobre outro local de

acúmulo de ixo na entrada da cidade, e pediu que a secretaria de obras olhasse

por essa sit ação, e falou sobre agricultura familiar, e explicou, e falou que a

secretaria d assistência social tem projeto designado para o povo mais

necessitado, e pediu que inicie essa execução. No grande expediente nada

consta. Na rdem do dia o senhor presidente submeteu em discussão a

indicação n° 07/2021 do vereador Raimundo Francisco, o qual pediu para que

todos votas m, pela necessidade daqueles moradores daquela rua. E em

seguida o pr sidente colocou em votação a indicação a qual foi aprovada por

unanimidade O senhor presidente submeteu em discussão a indicação n°

06/2021 do v reador Lucas, o qual pediu para que todos votassem, pelo cenário

pelo qual est mos vivendo. E em seguida o presidente colocou em votação a

indicação a q ai foi aprovada por unanimidade. O senhor presidente submeteu

em discussã a indicação n° 07/2021 do vereador José Aécio, o qual pediu para

que todos v tassem, pela necessidade da comunidade. E em seguida o

presidente co ocou em votação a indicação a qual foi aprovada por unanimidade.

O senhor pr sidente submeteu em discussão a indicação n° OS/2021 do

vereador Jo ' Raimundo, o qual pediu para que todos votassem, pela

necessidade a comunidade e pelos desportistas. E em seguida o presidente

colocou em v tação a indicação a qual foi aprovada por unanimidade. O senhor

presidente su meteu em discussão a indicação n° 11/2021 do vereador Amaral,

o qual pediu ara que todos votassem, pela necessidade da comunidade. O

senhor presi nte submeteu em discussão o requerimento n° 02/2021 do

vereador José Ribeiro, o qual pediu para que todos votassem, para que se tenha

maiores escla ecimentos. E em seguida o presidente colocou em votação o

requerimento o qual foi aprovado por unanimidade. O senhor presidente

submeteu em discussão a indicação n° 03/2021 do vereador Marcelo, o qual

pediu para q e todos votassem, pois é um pedido dos moradores e pela

necessidade. em seguida o presidente colocou em votação a indicação a qual

foi aprovada p r unanimidade. O senhor presidente submeteu em discussão a

indicação n° O /2021 da vereadora Maria da Conceição, a qual pediu para que

todos votasse ,pela necessidade daquela região. E em seguida o presidente

colocou em vo ação a indicação a qual foi aprovada por unanimidade. O senhor

presidente faz leitura do Parecer A Emenda Substitutiva e Aditiva N°01/2021,
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que substit i o caput do artigo 2° e acrescenta alínea "I" ao projeto de Lei

n003/2021,q e dispõe sobre a alteração do Conselho Municipal de

Acompanha ento e Controle Social do Fundo de Manutenção e

Desenvolvi ento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da

Educação-C CS/FUNDEB, Revoga a Lei 520/2007 de 09 de março de 2007 e

dá outras pr vidências, autoria vereadora Mafilza, a qual não houve discussão.

O president faz a leitura da Emenda substitutiva e Aditiva ao Projeto de Lei

n003/2021, ue dispõe sobre a alteração do Conselho Municipal de

Acompanha ento e Controle Social do Fundo de Manutenção e

Desenvolvim nto da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da

Educação-C CS/FUNDEB, Revoga a Lei 520/2007 de 09 de março de 2007 e

dá outras pro idências. A vereadora Mafilza diz que é relevante que um membro

do poder leg siativo participe dessa comissão do FUNDEB, e explica. E em

seguida o pr sidente colocou a Emenda Modificativa Aditiva em votação, a qual

foi aprovada or unanimidade. E em seguida o presidente faz a leitura do Parecer

ao Projeto d lei 03/2021, que dispõe sobre a alteração do Conselho Municipal

de Acompa hamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e

Desenvolvim nto da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da

Educação-C CS/FUNDEB, Revoga a Lei 520/2007 de 09 de março de 2007 e

dá outras pr vidências, autoria Poder Executivo, o qual houve discussão. A

vereadora M filza explicou o que é o projeto, e falou sobre sua importância, e

disse que o m nicípio de Salgado só tem a ganhar com esse projeto, e falou que

esse projeto j existia, mais que em dezembro do ano passado foi alterado, e

explicou, e cit u alguns benefícios dessa mudança, e ressaltou que agora esse

projeto será p rmanente, e falou de sua emenda para aumentar um membro e

acrescentar u parlamentar, e pediu para que todos votassem. O vereador José

Ribeiro falou obre as 17 emendas e disse que ficou surpreso que agora só irá

uma emenda, e falou que gostaria de votar nesse projeto com alguma emenda

do síntese, ais' que vota nesse projeto. O vereador' Raimundo Francisco

se deram essas 17 emendas, mais ressaltou que em menos de

24 horas não t ria como analisar essas emendas e a não colocar todas ele achou

melhor não co car nenhuma, mais salientou que depois desse projeto aprovado,

já que é de rgência urgentíssima, e explicou, eles poderiam colocar essas

emendas, e c cluiu dizendo que nenhum vereador é contra o povo. O vereador



Amaral falo sobre o projeto que está em readequação que é esse projeto do

FUNDES, e alou da ligação que fez para o jurídico, sobre poder colocar depois

algumas em ndas, e explicou. O vereador José Aécio falou que só soube dessas

emendas on em à noite, e esclareceu uma fala sua sobre o projeto. O senhor

presidente e plicou como soube dessas 17 emendas, e explicou. A vereadora

Maria da C nceição disse que vota sim no projeto, e explicou. A vereadora

Mafilza salie tou ao presidente do Sintese que sentará com a classe para rever

essas emen as e discuti-Ias com calma. E em seguida o presidente colocou em

votação o P recer do projeto o qual foi aprovado por unanimidade. O senhor

presidente s bmeteu em discussão o Projeto de Lei N°03/2021 o qual não houve

discussão. O senhor presidente colocou em votação o projeto de lei acima citado

o qual foi apr vado por unanimidade tornando-se Lei W752/2021. Nada mais a

tratar o senh r presidente declarou encerrada a presente Sessão, convocando

a todos para próxima, sala das Sessões em 24 de março de 2021.
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